

Pressemitteilung

Meine Bank – Raiffeisenbank im Hochtaunus eG überreicht Spende an TrotzDem-Aktiv

Insbesondere in diesen Zeiten unterstützt die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG die Vereine und gemeinnützigen Institutionen in der Region.



v.l.n.r.: Ralf Streckfuss (Leiter Gewerbekunden Mittelstand und Verbund der DZ HYP), Hannelore Schüssler (Vorstand TrotzDem-Aktiv) und Achim Brunner (Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG)

18.05.2020, Bad Homburg v. d. Höhe. Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, überreichte Hannelore Schüssler von TrotzDem-Aktiv TD-A gUG (nachfolgend TrotzDem-Aktiv) am Montag, den 18. Mai 2020 einen Scheck über 1.500 Euro – und das mal ganz anders: mit Abstand. Mit dem Betrag unterstützt die Bank die Beratung, Gruppen-, und Einzelbetreuung für Menschen mit Demenz.

Möglich wurde die finanzielle Förderung, weil die Raiffeisenbank im Hochtanus eG den DZ HP Partner-Preis für besonders erfolgreiche Zusammenarbeit erhalten hat. Die DZ HYP stellt den Preisträgern die Summe von 1.500 Euro zur Förderung eines ehrenamtlichen Projektes vor Ort zur Verfügung.

Über den Spendenempfänger entscheidet die jeweils ausgezeichnete Bank selbst.

Die Wahl der Raiffeisenbank im Hochtanus eG fiel auf TrotzDem-Aktiv, da sich die gemeinnützige Institution für Demenzkranke vielfältig engagiert, wie z.B. mit individuell gestalteten Gruppenangeboten, und somit auch Angehörigen Freiräume schafft.

„Als Genossenschaftsbank vor Ort fühlen wir uns den Menschen in der Region besonders verpflichtet“, erklärte Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtanus eG. „TrotzDem-Aktiv leistet hier in der Region eine wichtige Arbeit, die wir gerne unterstützen.“